

Vecinos conocieron detalles del nuevo hospital de Illapel

El establecimiento de salud beneficiará a más de 96 mil habitantes y es una de las inversiones más grandes en la Provincia del Choapa.

A principios de mes, la ciudad de Illapel dio un importante paso con la entrega del terreno a la empresa asiática *Railway Construction Corporation* (CRCC), para la construcción del anhelado futuro hospital. A raíz de esto, el Servicio de Salud Coquimbo, junto a la Municipalidad de la comuna, se reunieron con más de 70 vecinos y vecinas de la capital provincial de Choapa, en la que entregaron relevante información sobre el moderno recinto asistencial.

La instancia, realizada en la Escuela Villa Los Naranjos, de la Villa San Rafael, contó con una alta participación de vecinos, en la que pudieron informarse en profundidad del proceso, al igual

que clarificar dudas, como también manifestar inquietudes sobre este gran proyecto, que traerá avances, beneficios y desarrollo para toda la Provincia de Choapa.

En relación a la realización de futuros encuentros, Ernesto Jorquera, director del Servicio Salud Coquimbo, señaló que este tipo de diálogos es esencial y que se debe ir trabajando permanen-

temente con la comunidad, debido a la lógica de la construcción en cuanto a máquinas moviéndose, camiones y tierra en suspensión. Asimismo, agregó que estas instancias «las haremos con una frecuencia que nos permita contar todos los avances de lo que está ocurriendo y también conocer los problemas que puedan ir surgiendo».

De igual manera, el Dr.

Javier Venegas, director del Hospital de Illapel, recaló que «estas instancias de comunicación son fundamentales para que el proyecto comience de la mejor manera».

PROYECTO CLAVE PARA LA COMUNA

El futuro Hospital Dr. Humberto Elorza Cortés será un recinto asistencial de me-

diana complejidad, que tendrá una superficie total de 50.216 metros cuadrados. Estas nuevas instalaciones contarán con 135 camas de hospitalización, Servicio Médico-Quirúrgico, Servicio de Ginecología y Obstetricia, Unidad de Paciente Crítico, seis pabellones de cirugía mayor, una Unidad de Parto Integral y un total de 68 box de atención.

